



Après des grèves, des Assemblées Générales et des manifestations historiques le 7 décembre dans nos établissements sanitaire, sociaux et médico-sociaux, public et privé, dans nos écoles de formations :

LE GOUVERNEMENT ET NOS EMPLOYEURS RESTENT SOURDS et AVEUGLES!

Allons-nous rester invisibles ?

Cela fait des années que les salarié-e-s du secteur social et médico-social dénoncent les conditions de travail de plus en plus dégradées au sein de leur établissement et service, le manque de moyens pour accompagner des populations dont les difficultés sont grandissantes, les salaires bien trop bas dans nos secteurs d'activité (c'est près de 30% de pouvoir d'achat que nous avons perdu en 20 ans) !!!

Mais combien de temps faudra-t-il, combien de crises pour que le gouvernement change radicalement de politique sociale et de santé ? À quand une réelle politique en matière d'emploi et de salaires, pour améliorer les conditions de travail des personnels ?

Nous ne voulons pas d'une aumône, mais exigeons :

- De véritables augmentations de salaires de 500 euros bruts (incluant immédiatement les 183€ du Ségur) pour toutes et tous,
- De conserver nos conquits sociaux (congés trimestriels, d'ancienneté, etc...),
- Une Convention Collective Unique et Etendue de haut niveau qui prenne véritablement en compte la réalité de la situation de notre secteur



- De travailler moins, 32 heures, pour travailler mieux et pour des emplois pour toutes et tous !
- Un système de santé et de protection sociale avec des moyens pour répondre aux besoins de toutes et tous, accessible et dans la proximité ,
- Le développement d'une fonction publique de la santé et de l'action sociale pour dire STOP à la privatisation et à la marchandisation de nos secteurs d'activités !

Toutes et tous ensemble uni.e.s pour gagner de véritables améliorations de nos conditions salariales et de travail !

L'Union Syndicale Départementale CGT Santé Action Sociale du Tarn-et-Garonne appelle l'ensemble des salarié.e.s du secteur social et médico-social à se mettre en grève !

**Rassemblement devant la Préfecture de Montauban
le mardi 11 janvier 2022 à 12 heures.**

L'USD SAS 82 engage aussi les apprenti-e-s et les étudiant-e-s en travail social à rejoindre ce mouvement : vous êtes les futures professionnel-le-s du secteur, mobilisez-vous pour vos futures conditions salariales !